

SINOPSIS DE MINISTERIOS, PROGRAMAS Y SERVICIOS

MINISTERIOS

Ministerio Étnica responde a las necesidades espirituales de las comunidades de todo Utah, incluyendo africanos, afroamericanos, filipinos, hmong, japoneses, coreanos, nativos americanos, samoanos, tonganos y vietnamitas.

El Ministerio Hispano sirve de recurso al pueblo hispano de la Diócesis. Su alcance pastoral actúa como puente por razones de lengua y cultura mientras los hispanos se integran en su nuevo entorno, respetando su espiritualidad, individualidad y devociones populares.

Ministerio de Hospitales proporciona atención pastoral a los pacientes católicos en los hospitales de todo Utah. Los capellanes están disponibles para la distribución de la Sagrada Eucaristía y para la Unción de los Enfermos.

Matrimonio y Vida Familiar se dedica a potenciar a las familias en todas sus etapas, desde la concepción hasta la muerte natural. La oficina lleva a cabo estas tareas desarrollando e implementando programas, así como investigando e implementando programas existentes que mejoran la vida familiar.

La Comisión Diocesana para **Personas con Incapacidades** promueve los derechos de accesibilidad y participación de todas las personas en las celebraciones litúrgicas y programas catequéticos diocesanos y parroquiales para fomentar una vida espiritual plena en la Fe Católica.

Ministerio de Prisiones y Detención ofrece misa, estudio de la Biblia, asesoramiento y administración de los sacramentos a los reclusos de instituciones públicas. Los capellanes también ofrecen asesoramiento y formación en la fe a las familias de los presos.

La **Oficina de Corresponsabilidad y Desarrollo** se encarga de promover el conocimiento de que todo lo que tenemos, y todo lo que somos capaces de hacer, son dones de Dios. Luego, cuidar y compartir esos dones con los demás, en agradecimiento.

La misión de los **Ministerios para Jóvenes y Jóvenes Adultos** es proporcionar apoyo, recursos y oportunidades a los jóvenes, jóvenes adultos y ministros de la juventud dentro de sus comunidades parroquiales y la Diócesis de Salt Lake City para potenciar y fomentar el crecimiento en su camino espiritual. Para más información pulse aquí.

PROGRAMAS

Formación de Fe ofrece formación para catequistas laicos, así como recursos para programas de educación religiosa en parroquias y escuelas. También se ofrecen programas de certificación y apoyo a los directores de educación religiosa para aquellos que sirven a la Iglesia en sus numerosas y vitales funciones.

La Oficina del Diaconado proporciona formación continua y orientación a los hombres que sirven a la Iglesia como diáconos. **Los diáconos permanentes** extienden el ministerio sacramental y litúrgico de la Iglesia realizando bautismos, siendo testigos de matrimonios y presidiendo las celebraciones dominicales en ausencia de un sacerdote. A diferencia de muchas diócesis, nuestra clase de Formación Diaconal es gratuita. Esto abre el Diaconado a aquellos que tienen una vocación como diáconos, pero que pueden no tener los recursos financieros para pagar por su propia formación. El programa **de Formación Diaconal** requiere cuatro años.

El Enlace Gubernamental representa los asuntos de la Iglesia en la legislatura y a nivel gubernamental. También proporciona a los católicos información sobre preguntas legislativas para que puedan implicarse en las decisiones de política pública.

A través de la oración, la reflexión, la educación y la acción no violenta, los miembros de la **Comisión de la Vida, Justicia y Paz** de varias parroquias de la Diócesis trabajan para crear una comunidad de cooperación más pacífica en la que se cumple las necesidades humanas básicas.

La Oficina de Culto asiste al Obispo y trabaja con párrocos, ministros litúrgicos, equipos de RCIA y comités parroquiales de liturgia en la promoción de una práctica litúrgica adecuada en toda la Diócesis.

Las Organizaciones de Mujeres Católicas trabajan para unir a las mujeres católicas en el estado de Utah para la educación continua y el apoyo mutuo en el propósito y el empoderamiento en las áreas de espiritualidad, liderazgo y servicio que corresponden con los valores cristianos en la sociedad de la Iglesia.

El **Programa de Ambiente Seguro** es responsable de implementar y supervisar la respuesta Diocesana completa a la Carta para la Protección de Niños y Jóvenes. La oficina proporciona educación y formación a niños, jóvenes, padres, párrocos, educadores, voluntarios, empleados y personal sobre las formas de crear y mantener un entorno seguro para los niños y los adultos vulnerables.

Educación para Seminaristas a través de la Oficina de Vocaciones proporciona promoción y dirección para hombres y mujeres que creen que Dios les llama a una vida de servicio en la Iglesia Católica.

La misión de la **Oficina de las Escuelas Católicas** es apoyar al superintendente de las escuelas diocesanas en su labor de educar a los jóvenes católicos en un entorno de comunidad cristiana, proporcionándoles un sólido programa académico e integrando al mismo tiempo los valores, las creencias y la tradición católica en sus vidas.

SERVICIOS

Los **Archivos de la Iglesia Católica en Utah** sirven como recurso para el Obispo, las parroquias, las escuelas y las instituciones diocesanas. La Oficina es el depósito oficial de la información histórica de la Diócesis y está a disposición de los interesados en la historia de la Iglesia Católica Romana en el estado de Utah.

Servicios de la Comunidad Católica de Utah (CCS) presta numerosos servicios a los pobres y vulnerables, independientemente de su raza, religión u otros factores personales. CCS está financiado por el DDD, así como por otros recursos comunitarios.

Encargada canónicamente de recoger y conservar los registros sacramentales diocesanos y parroquiales, la **Cancillería** mantiene los archivos diocesanos, recoge información estadística para la publicación anual del *Directorio Católico Oficial*, facilita las comunicaciones con otras diócesis y proporciona información en nombre de la Iglesia.

La **Oficina de Comunicación** coordina los esfuerzos de comunicación de las oficinas diocesanas; elabora comunicados de prensa para las oficinas diocesanas y la Oficina de Escuelas Católicas; y produce un boletín de noticias diocesano semanal.

La **Oficina de Corresponsabilidad y Desarrollo** es responsable de la Campaña Diocesana de Desarrollo. Desarrollo Diocesano, un llamamiento anual diocesano basado en la parroquia para los ministerios, programas y servicios del Obispo. Esta Oficina también es responsable de procurar subvenciones externas para apoyar la visión del Obispo.

La **Oficina de Servicios Financieros** mantiene los registros financieros de varias entidades a nivel diocesano y coordina las diversas relaciones bancarias y de inversión. Esta oficina también sirve a todas las entidades diocesanas con sus actividades administrativas financieras, incluyendo la Corporación Diocesana de Capital y la Corporación Diocesana de Bienes Raíces, junto con la Fundación Católica de Utah y el Cementerio Católico Monte Calvario.

La Oficina de Recursos Humanos ofrece orientación y apoyo administrativo a los párrocos, a la administración y a los directores de las escuelas, y presta servicios de apoyo a los empleados de la Diócesis Católica de Salt Lake City.

El **Tribunal del Matrimonio** tramita los casos de parejas casadas que desean obtener una declaración de nulidad del matrimonio. Además, el Tribunal ofrece asesoramiento canónico al clero y a los laicos de la diócesis.

Cementerio Católico Mount Calvary lleva sirviendo a las familias de la Diócesis Católica de Salt Lake City desde 1897. Ofrece un lugar de enterramiento sagrado para los fieles cristianos.

Administración Pastoral proporciona servicios de apoyo a las parroquias y misiones de la Diócesis Católica de Salt Lake City. En algunos casos, cuando no hay un párroco residente, los administradores pastorales supervisan los programas parroquiales en curso.

Bienes Inmuebles para Futuras Parroquias - La misión de los bienes raíces católicos es servir mejor a las comunidades dentro de la Diócesis apoyando y desarrollando propiedades nuevas y/o subutilizadas. Estos usos críticos para la misión pueden apoyar servicios ministeriales, alcance comunitario, escuelas, así como vivienda. El DDD ayuda a proporcionar recursos para permitir la reevaluación de las propiedades de la Iglesia y determinar posibles nuevos emplazamientos inmobiliarios para alcanzar los objetivos de la visión general.

Alcance a Misiones Rurales permite a la Diócesis apoyar y expandir una presencia católica dentro de las vastas 85.000 millas cuadradas de Utah. Las iglesias misioneras de las zonas rurales reciben ayuda con recursos para satisfacer las crecientes necesidades de la población católica. Sacerdotes, diáconos, religiosos y laicos viajan a estas áreas para proporcionar apoyo.

Departamento de Tecnología - Porque creemos que la tecnología puede desempeñar un papel vital en ayudar a nuestra iglesia para alcanzar, servir, educar y ayudar a nuestros miembros, hemos reunido un conjunto completo de servicios de tecnología gestionados que no sólo permiten el ministerio, sino que también promueven la administración responsable. Este conjunto único incluye software para iglesias, consultoría, planificación tecnológica estratégica, gestión de proyectos, diseño y soporte de redes, telecomunicaciones, un servicio de asistencia técnica con todo el personal, continuidad empresarial y soluciones basadas en la nube.